

04.04.2019 - 10:01 Uhr

Einladung zur Medienkonferenz: Krankenversicherer und Pharmaindustrie präsentieren den zehnten gemeinsamen Medikamenten-Auslandpreisvergleich

Basel (ots) -

Bereits zum zehnten Mal haben santésuisse und Interpharma einen Vergleich der schweizerischen Medikamentenpreise mit dem wirtschaftlich vergleichbaren Ausland durchgeführt (AT, BE, DE, DK, FI, FR, NL, SE, UK).

Der Auslandpreisvergleich beruht auf einer von beiden Partnern akzeptierten Erhebungsmethodik und ermöglicht somit eine Diskussion der relevanten Aspekte des Themas Medikamentenpreise auf einer gemeinsamen Grundlage.

Die Ergebnisse des aktuellen Preisvergleichs werden an einer gemeinsamen Medienkonferenz vorgestellt, die durch Interpharma organisiert wird:

Dienstag, 16. April 2019, 09.30 Uhr,
im Hotel Bellevue Palace, Kochergasse 3-5, Bern, Salon Rouge.

In der Beilage finden Sie das Detailprogramm. Wir danken Ihnen für Ihre Anmeldung bis zum Mittwoch, 10. April 2019 an charlotte.huwiler@interpharma.ch und freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Kontakt:

Sibylle Augsburg, Senior Communication Manager Interpharma,
sibylle.augsburger@interpharma.ch, 061 246 34 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100826639> abgerufen werden.